

Mai 2017

24

Mai

Die Heidebahn fährt



Der Marktplatz blieb zur Premiere des Regio-Frische-Marktes weitestgehend überschaubar. Für den Anfang ist man jedoch zufrieden.

2017 von Alexander Schütz

24

Mai

Bald Strand-Feeling vorm Rathaus?

(Bad Düben/Wsp/as). „...und der Nächste folgt sogleich.“ Schon wieder sprudelt unsere Bürgermeisterin mit neuen Ideen, um die Dübener City attraktiver zu machen, um die Stadt ins Gespräch zu bringen. In diesem Jahr wird es von Mai bis Oktober, jeweils einmal im Monat an einem Samstag zwischen 9 und 13 Uhr, einen Frischemarkt mit regionalen Anbietern auf dem Marktplatz geben. Am 9. September, während die Stadt den Sächsischen Wandertag beherbergt, findet in der Innenstadt

[Weiterlesen ... Bald Strand-Feeling vom Rathaus?](#)

2017 von Alexander Schütz

24

Mai

[1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer](#)



Der Marktplatz blieb zur Premiere des Regio-Frische-Marktes weitestgehend überschaubar. Für den Anfang ist man jedoch zufrieden.

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Startschuss ist gefallen, die Macher sind zufrieden. Am vergangenen Samstag lockte der erste Regio-Frische-Markt auf den Bad Dübener Marktplatz. An elf Ständen konnten Interessierte in Produkten aus der Heimat stöbern. Obwohl der Besucherandrang – abgesehen von der Eröffnung – ausblieb, fällt das erste Fazit

[Weiterlesen ... 1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer](#)

2017 von Kevin Philipp